



## « Go Children and Youth! » (En avant les enfants et les jeunes)

**Lors du week-end du 24 au 26 mars, le Général André Cox veut mobiliser les jeunes de l'Armée du Salut du monde entier.**

« Kingdom Building » (construire le royaume) est un nouveau court métrage d'animation qui a pour but de promouvoir la campagne « [Le monde entier se mobilise – en avant !](#) ». Le film, qui dépeint les divers ministères de l'Armée du Salut en utilisant des LEGO®, encourage les enfants et les jeunes à participer à la mobilisation. Alors en avant les enfants et les jeunes lors du week-end du 24 au 26 mars 2017.

Coïncidant avec la journée mondiale de prière pour les enfants (le dimanche), le week-end est destiné à mettre en valeur et à développer le rôle des enfants et des jeunes dans l'accomplissement de la mission que confie Jésus à tous les chrétiens. « Il s'agit là d'une excellente occasion de partager l'Évangile et de servir nos communautés de façon nouvelle et excitante », dit le Général André Cox, Chef mondial de l'Armée du Salut. « J'ai déjà souvent partagé mon rêve, même avant d'endosser mon rôle de Général, qui met l'accent sur l'importance d'être une Armée qui valorise sa jeunesse, où nos jeunes sentent que leur voix est entendue. Nos jeunes sont déjà mobilisés de manière puissante par Dieu ! J'insiste sur le défi que Paul lance Timothée : « Que personne ne méprise ta jeunesse ; mais sois un modèle pour les fidèles, en parole, en conduite, en charité, en foi, en pureté. » (1 Timothée 4 : 12).

Une infographie donne un certain nombre d'idées imaginatives, de conseils et de défis pour les jeunes qui souhaitent participer à la mobilisation mondiale : <http://sar.my/gomocyinfographic>

Chaque Poste ou groupe de jeunes est invité à mettre en avant sa jeunesse lors de ce week-end. Ceux qui participeront sont encouragés à prendre part à une réunion virtuelle de prière le vendredi, puis à partager des vidéos, des photos et des mises à jour de leurs activités en utilisant le hashtag #GoMoCY sur les médias sociaux (attention à respecter la politique de protection des enfants). Les Postes sont instamment priés d'impliquer leurs jeunes à planifier et à diriger les cultes du dimanche.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

### **Publié le**

9.2.2017